
Deutsch- und Mathematikkompetenzen am Ende der Volksschulzeit

Antrag vom 15. September 2025

SP-GRÜNE-GLP-Fraktion (Sprecher: Hauser-Sargans)

Aufträge: Die Regierung wird eingeladen:¹

Ziff. 2: zu prüfen und darüber Bericht zu erstatten, wie die Förderung in Sprachen und Mathematik innerhalb des bestehenden Förderpools in den Berufsfachschulen optimiert werden kann.

Begründung:

Im schon bestehenden Förderpool der Berufsfachschulen gibt es Spielräume, die noch zu wenig genutzt werden. Eine Optimierung dieses Pools würde dazu führen, dass die teilweise beträchtlichen Kompetenzrückstände in Deutsch und Mathematik besser aufgeholt werden könnten als bislang.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.